



Du bist befreit von Leid und Schmerz,
geliebtes, treues Mutterherz,
du hast gesorgt bis an dein Ende,
nun ruhen deine fleißigen Hände,
hab' tausend Dank für deine Müh',
vergessen werden wir dich nie.

Danksagung

Nachdem wir von unserer lieben Mutter

Irene Rosenkranz

Abschied genommen haben, möchten wir uns auf diesem Wege für die liebevoll gesprochenen und geschriebenen Worte, stillen Händedruck, Blumen und Geldzuwendungen recht herzlich bedanken.

Unser besonderer Dank gilt der Familie Rüdiger Krämer für das liebevolle Umsorgen in der schweren Zeit der Pflege, ihrer Nachbarin Vroni für die Aufmunterung durch Blumen, dem Redner Herrn Roth für seine tröstenden Worte zum Abschied und dem Bestattungsinstitut Weberstraße, Herrn Sven Heisig für die sehr gute und hilfreiche Unterstützung.

In Liebe und tiefer Trauer
Günter Gailus mit Familie
Sabine Meyer mit Familie

Greiz, im Mai 2015